



# BAJO RESERVA

## Oposición pide a la UIF y a EU investigar a hijo de AMLO

:::: A raíz de que se hicieron virales las imágenes en las que se le ve saliendo de una tienda de lujo en Houston, la oposición enfocó sus críticas contra el hijo mayor del expresidente **Andrés Manuel López Obrador, José Ramón López Beltrán**. En redes



ARCHIVO EL UNIVERSAL

sociales, integrantes de Acción Nacional han pedido al subsecretario de Estado de Estados Unidos, **Christopher Landau**, que le retire la visa para ingresar a ese país y que lo investigue. A su vez, diputados panistas solicitaron a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) que indague las cuentas de don José Ramón para revisar sus ingresos. Nos hacen ver que es evidente que más que esperar

que estas peticiones prosperen, lo que se revela es que la oposición buscará posicionar este tipo de temas rumbo a los comicios intermedios y que en la guerra electoral se darán con todo.

## En la mira 4 funcionarios del Poder Judicial, investigados por corrupción

:::: En esta semana le hemos dado a conocer sobre una investigación sobre presuntos casos de corrupción en el naciente Órgano de Administración Judicial (OAJ). Nos hacen notar que estas investigaciones van avanzando y que ya hay cuatro funcionarios en la mira, señalados por empresarios de cobrar hasta 20 por ciento de comisión por cada licitación que obtengan. Se trata de mandos del OAJ quienes ingresaron al Poder Judicial desde septiembre y son acusados por empresarios de operar una red que presuntamente extorsiona a

los participantes en los procesos de licitación y determinan a quién sí y a quien no le adjudican contratos. El caso, nos dicen, ha levantado preocupación en los altos mandos del nuevo Poder Judicial, que apenas lleva tres meses y enfrenta su primer caso de corrupción. Sin embargo, nos señalan, si las investigaciones siguen avanzando con velocidad y no hay impunidad, el mensaje anticorrupción podría ser ejemplificador y muy fuerte ¿Mandarán ese mensaje?

## El pleito PAN vs PRI

:::: Nos comentan que para nada han caído bien en Acción Nacional las afirmaciones que ha venido haciendo el líder del PRI, **Alejandro Moreno**, en torno a la importancia y papel de la verdadera oposición en México. A la cada día más evidente fractura entre PAN y PRI, partidos que se aliaron en 2024 contra Morena, en el seno panista consideran que es el blanquiazul quien verdaderamente tiene más presencia y relevancia nacional contra la llamada Cuarta Oposición y no el tricolor como afirma "Alito" Moreno. Lo que es un hecho, es que la posición del líder priista deja claro ya que no habrá más PRIAN en el futuro inmediato. La oposición peleando, es música en los oídos de Morena, nos hacen notar.

## Elementos del SPF a examen antidoping

:::: El buen juez por su casa empieza. Nos comentan que el Servicio de Protección Federal lanzó el concurso para realizar pruebas del consumo de drogas a todos sus integrantes. La licitación detalla que se busca obtener un mínimo de 7 mil 600 pruebas y un máximo de 19 mil. Vaya que será interesante conocer los resultados que arrojen esas pruebas.